



Improcedencia del desafuero de Blanco, decisión de los diputados: Sheinbaum

La improcedencia del desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco es una decisión que adoptaron los diputados sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum quien cuestionó el origen de quien promovió este recurso. “Siempre vamos a apoyar a las mujeres, pero tiene que haber pruebas suficientes. ¿Quién pone esta denuncia? ¿De dónde viene la denuncia? De la Fiscalía de Morelos. ¿Y este fiscal qué características tenía? Era un encubridor de feminicidios”.



Durante la conferencia, la mandataria dijo que en cualquier caso, ahora que hay un nuevo fiscal de Morelos, se puede revisar el caso de presunto abuso a una mujer.



A pregunta expresa sobre la forma cómo votaron esta petición -en la que hubo división de algunos legisladores de su movimiento y el PRI avaló votar contra el desafuero- , Sheinbaum descartó la posibilidad de una ruptura en su movimiento “Es una decisión del Congreso, en todo caso que se revise el caso con nuevas personas que están en otra situación”.

También rechazó que esta decisión signifique una alianza con el PRI, ahora que hay un proceso de desafuero contra el dirigente del tricolor, Alejandro Moreno.

“¡Imagínense lo que diría el pueblo!”. Una cosa es que hayan coincidido con esta votación y otra cosa es una alianza con el PRI, con Alito.

“A veces creen que la Presidenta está metida en todo. Nosotros creemos que hay separación de poderes. Si orientamos en un sentido. Y no hay separación del poder. Si viene el fiscal a informar y se muestra coordinación. No hay autonomía de la fiscalía pero si la Presidenta no toma separación de poderes ah, porque no se metió la Presidenta (...) la Presidenta no está metida en decisiones como ésta”.

-¿Que le dice a las mujeres que reclaman justicia y que no ven apoyo?

En cualquier caso se tiene que revisar a fondo y eso es una labor importante para contar con las pruebas. La decisión del desafuero o no, depende de los diputados. Es importante que se sepa que está carpeta de investigación venía de un fiscal muy corrupto que fue desaforado. Solamente en el último momento hizo esta investigación

Eso no quiere decir si el caso tiene sustento y se pueda revisar el caso, pero en las condiciones que se dio, fue la decisión, siempre debe hacerse justicia.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/03/26/politica/improcedencia-del-desafuero-de-blanco-decision-de-los-diputados-sheinbaum>